
初春  
お静かな新年をお迎えのことと存じ上げます。 

昨年も皆様方より沢山のご声援を頂きありがとうございました。 

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

Ｈ27年 11月佐倉市議会定例会 

 

議案第 1号 平成２７年度佐倉市一般会計補正予算については、歳入歳出それぞれ３,７１２万９,

０００円を増額しようとするもの。こども総合窓口の整備や子育て世代包括支援センターの開設

準備、ふるさと納税増額に伴う補正、水田自給力向上対策事業、耕作放棄地対策事業など喫緊の

課題である少子高齢化と歳入増対策や農業者支援に効果的であると認め、増額補正予算に賛成し

ました。議案第 5 号 基本構想の変更及び基本計画の策定については、本市の人口ビジョンの中

で、出生率２.３８を２０６０年に達成する目標を設定し、佐倉市まち・ひと・仕事総合戦略をリ

ーディング施策と位置付けたものとして審議をいたしました。後期基本計画は方向性を示したも

のではありますが、第四次総合計画前期基本計画期間の事業をどのように評価をし、どのように

見直し、佐倉市の課題を解決に導くかを後期基本計画に反映できたかが重要な要素であります。

事業評価をする中で、業務成果のみならず、業務成果の本質的な価値を見据えるために、事業評

価の仕組みを改善し、この後期基本計画が執行できるように実施計画策定をする事を申し添え、

議案第 5号に賛成しました。 

 

議席 11番橋岡協美 一般質問で検診率を上げる施策を重ねて要望 

 

10月に総務常任委員会で視察した尼崎市の取り組みでは、生活習慣病等の

重症化により高齢者の医療費が増大すると、国民健康保険から支出する後期高齢者医療制度への

支援金の額が増え、国民健康保険料の引き上げに繋がるため、医療費抑制による適正化に向け、

健診の受診を呼びかけ、検診率を上昇させました。この好事例を参考に、なぜ検診を受けた方が

良いのかを市民にさらに周知し検診率を上げるように要望しました。 

ふるさと納税については、平成 26 年度、佐倉市からふるさと納

税で流失した額（控除により市民税が減収となった額）は、520

万円。Ｈ２６年度佐倉市へのふるさと納税が３９件、今年度は

１１月末までに２４３件。そのうち市外からのお申し込みが、

２２２件。昨年 11月議会でインターネットでのふるさと納税の

申し込みとカード決済を要望し、インターネットによる申し込
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みが 9/28に開始されて以降の件数が、２０９件です。総務省の統計ではふるさと納税は４～９月

の上半期だけで 453 億円に上り、年間 1000億円に達すると予想されています。 

Ｈ２６年度、全国で控除された額は 61 億円。ふるさと納税の額は１４２億円。つまり最初のきっ

かけは、控除かもしれませんが、現状を踏まえますとその地域を応援したいという方が多くいら

っしゃるということです。佐倉市へのふるさと納税と佐倉市から出ていく金額が同額だったとし

ても、お礼の産品が流通し、お金が動き、更には人の移動も始まっています。歳入増は後からつ

いてくるものなので、これから始まる企業版ふるさと納税、クラウドファンディングも研究検討

してふるさと納税の流失自治体にならないようにしていかなければいけません。 

 

自治会・町内会による防犯カメラの設置推進を！ 

 

防犯カメラ補助金交付要綱等を遵守し、実際に設置する団体

につきましては、経費の一部を助成していきたいというご答

弁をいただきました。  自治会、町内会等からの設置助成の

要望がある防犯カメラについては、犯罪抑止のため 効果が実

証されていると認められています。今後は、県の市町村防犯

カメラ設置事業補助金が活用できるよう補助要綱を整備し、

取り組むこと が重要と考えます。平成 24 年２月議会で申し

上げましたが、高齢化が進んでいる自主防犯 パトロールをする方々の声を代弁して、防犯カメラ

の設置の必要性を申し上げております。 朝夕のスクールガードに加え、町内パトロールをしてい

る方々に人の目でさらにパトロー ルをしてくださいとは私はとても申し上げられません。犯罪は、

広域的に抑止していかなければなくなりません。映像で犯罪抑止と犯罪者の逮捕に結びつくケー

スは多くあり ます。安全、安心なまちづくり、安全、安心でないからこそ安全、安心と何度も言

うのではないでしょうか。安全、安心なまちづくりのため、防犯の体制を整備していく一環とし

て自治会等が市の助成制度を活用し、防犯カメラの設置ができるよう積極的な取り組みの推進を

要望しました。 

 

✿✿✿ ✿✿✿ ✿✿✿ ✿✿✿ ✿✿✿ ✿✿✿ ✿✿✿ ✿✿✿ ✿✿✿ ✿✿✿ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

HPブログ 佐倉市議会議員  

橋岡 協美 検索 ☜クリック 

 

佐倉市ユーカリが丘 4-1Ｅ3101 

ＴＥＬ043-463-0840 ＦＡＸ043-488-3553  

携帯 090-7816-7745              

メール kyomihashioka7745@yahoo.co.jp 

 

 

 

 

 

mailto:kyomihashioka7745@yahoo.co.jp


 

 

✿✿✿ ✿✿✿ ✿✿✿ ✿✿✿ ✿✿✿ ✿✿✿ ✿✿✿ ✿✿✿ ✿✿✿ ✿✿✿ 

 

 


